

Des "soucoupes volantes" à St-Phocas

Non, bien sûr, nous n'allons pas remettre « ça » avec les « soucoupes volantes ».

Toutefois, nous devons convenir que cette « affaire » régionale d'apparition céleste sur la terre de l'arrondissement de Péronne, ne fut qu'une vaste escroquerie à la réalité, mais que, néanmoins, elle a laissé dans l'esprit de certaines gens des doutes sérieux.

C'est ainsi que, mardi soir, au bal de Flemicourt, une charmante dame nous demanda le plus sérieusement du monde :

« Vous ne cachez pas la vérité dans votre journal ? »

* * *

Depuis dimanche soir, l'agglomération péronnaise possède son géant en la personne de Phocas, patron des hardiniers. Et ceci grâce au dévouement des membres du Comité du Vélo-Club du Santerre et du Vermandois, de leurs charmantes épouses et, aussi,

d'une foule d'amis qui contribuèrent largement à cette résurrection.

Nous avons suggéré que Phocas illustrât chacun des importantes manifestations régionales. Aussi, pensera-t-on, peut-être, à le présenter en public lors de la prochaine foire de Saint-Michel.

La traditionnelle foire de la St-Michel, s'annonce encore plus brillante que ses devancières, mais malgré l'importance de la fête foiraine, la Municipalité cherche à mettre sur pied une attraction susceptible de faire déplacer les curieux.

Il est trop tôt pour dévoiler ce projet, mais nous serons probablement fixés dans quelques jours.

* * *